
6 Pièces

268 m²

Réf. 2771

12 600 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Paris 16ème – HIPPODROME D'AUTEUIL.Bien unique niché aux deux

derniers  étages  d'un  immeuble  récent,  ce  superbe penthouse de  268

m²  avec  144  m²  de  terrasses  de  plain  pied  offre  un  panoramique

exceptionnel sur Paris et ses Monuments. Cet appartement en duplex

se  compose  d'une  belle  galerie  d'entrée,  d'une  magnifique  triple

réception de 120 m² avec balcon de 20 m² offrant des vues dégagées

sur le Bois de Boulogne, le Mont Valérien et la skyline de La Défense.

La  partie  nuit  se  compose  d'une  très  belle  suite  parentale  de  36  m²

avec terrasse, de trois chambres avec salle de bains et toilettes, ...

A  unique  property  nestled  on  the  top  two  floors  of  a  recent  building,  this  superb

268  m²  penthouse  with  144  m²  of  single-storey  terraces  offers  an  exceptional

panoramic  view  of  Paris  and  its  monuments.  This  duplex  apartment  comprises  a

beautiful entrance gallery, a magnificent 120 m² triple reception room with a 20 m²

balcony  offering  unobstructed  views  of  the  Bois  de  Boulogne,  Mont  Valérien  and

the skyline of La Défense. The night area comprises a beautiful 36 m² master suite

with terrace, three bedrooms with bathroom and toilet, shower room, hammam and

guest toilet. The 37m² eat-in kitchen ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR AUTEUIL

50 rue d'Auteuil - 75016 PARIS 16EME
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